

Monreal no se pronunciará sobre los presuntos abusos de Fernández Noroña

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- En la **Cámara de Diputados**, Morena señaló que el senador Gerardo Fernández Noroña es compañero y merece respeto, pero también aprovecharon para hacer el clásico llamado. El coordinador de los diputados de morenistas, **Ricardo Monreal**, afirmó que no emitirá críticas contra Fernández Noroña, porque es una persona a quien respeta; sin embargo, hizo un llamado a los integrantes del movimiento para hacer caso a la Presidenta de la República y actuar con responsabilidad.



<https://drive.google.com/file/d/16mIE5G2etfeLOamFa4XaSWV1kI5yJed/view?usp=sharing>